

art fair

Selbstverpflichtung

Erste Schritte

In Ergänzung zu meiner Selbstverpflichtung nehme ich mir die folgenden ersten konkreten Schritte vor, um den beschriebenen Zielen näher zu kommen:

Im Karrierezentrum der Hochschule für Musik Detmold werde ich im Studienjahr 2014/15 konkret darauf hinarbeiten,

- dass meine Beratung der Studierenden weiterhin in einer gesunden professionellen Distanz (im Sinne von Hilfe zur Selbsthilfe) sowie wertschätzenden, motivierenden und aufrichtigen Art und Weise verläuft und ich mich für diese Arbeit beständig weiter fortbilde
- dass ich den Studierenden im Rahmen unserer bereits etablierten Reihe berufspraktischer Angebote („Musik professionell“) erstmalig auch ein Blockseminar mit einer Vertreterin oder einem Vertreter des art but fair Deutschland e.V. anbieten kann
- ein Mentoren-Programm zu entwickeln, in dem professionelle MusikerInnen aus der Region (aus Orchestern, Theater etc. sowie freiberufliche MusikerInnen und MusikpädagogInnen) unseren fortgeschrittenen Studierenden für eine begrenzte Zeit als externe Ansprechpartner für alle Fragen zum Berufsalltag zur Verfügung stehen

Detmold, 26. August 2014, Stefan Simon

